

## Zoom

### NORD-OUEST QUAND VTT RIME AVEC «AMITIÉ»



Le comité départemental de cyclotourisme a organisé son 8<sup>e</sup> critérium VTT Jeunes à Saint-Sulpice d'Arnoult (Charente-Maritime) grâce à la collaboration précieuse de la municipalité, qui a ouvert gracieusement ses salles, et celle de Joel Rivière et son équipe du Club Cyclo de Saint-Sulpice-Romegoux. Une vingtaine de jeunes de 8 à 18 ans ont ainsi pu participer aux différents ateliers (cartographie, mécanique, maniabilité...) soigneusement préparés par tous les bénévoles de l'équipe technique départementale, partager la joie de se rencontrer et de se mesurer entre eux, sans esprit de compétition, dans cette activité touristique et sportive que doit être le VTT de randonnée. Mais dans tous les jeux, mêmes les plus ludiques, il y a des lauréats... Félicitations donc à l'équipe composée de Zélia Rachmuhl et Philippine Aubert, sacrée pour la deuxième année consécutive dans la catégorie des 8-12 ans, et à Baptiste Bodin, 1<sup>er</sup> dans celle des 13-18 ans. Ce dernier a bien préparé sa future participation, dans le cadre du Paris-Pékin cyclotouriste, à Xi'an-Pékin (1 300 km), avec 22 autres jeunes, à l'invitation de la FFCT. Un verre de l'amitié est venu clore cette belle journée mais aussi récompenser les très nombreux parents, les cadres fédéraux, sans oublier les jeunes sans qui une telle manifestation n'aurait pas pu avoir lieu.